



**NEW BRUNSWICK ASSOCIATION OF REAL ESTATE APPRAISERS
ASSOCIATION DES ÉVALUATEURS IMMOBILIERS DU NOUVEAU-BRUNSWICK**

ANNUAL GENERAL MEETING/ASSEMBLÉ GÉNÉRALE ANNUELLE

April 26, 2024/ le 26 avril 2024

Under the Bylaws of the Association, Section IV, Sub-Section 12, a Member of the Association may vote at the annual meeting by proxy. Please send the attached proxy form to the Association office. Your proxy form must be received by the Association no later than 9:00 am on **April 25, 2024**. Proxies will not be accepted after that time.

Please Note: The proxy form authorizes the person you name “or his/her nominee” to vote on your behalf at the annual meeting. If you do not want your proxy to nominate someone else to vote on your behalf, then the words “or his/her nominee” should be struck out.

En vertu du règlement intérieur de l'Association, section IV, sous-partie 12, un membre de l'Association peut voter par procuration à l'assemblée annuelle. Veuillez envoyer le formulaire de procuration ci-joint au bureau de l'Association. Votre formulaire de procuration doit être reçu par l'Association au plus tard à **0900h le 25 avril 2024**. Les procurations ne seront pas acceptées après cette date.

Veillez noter : Le formulaire de procuration autorise la personne que vous nommez «ou son représentant » à voter en votre nom à l'assemblée annuelle. Si vous ne voulez pas que votre fondé de pouvoir désigne une autre personne pour voter en votre nom, il faut rayer les mots «ou son représentant ».



**NEW BRUNSWICK ASSOCIATION OF REAL ESTATE APPRAISERS
ASSOCIATION DES ÉVALUATEURS IMMOBILIERS DU NOUVEAU-BRUNSWICK**

PROXY

I, _____ of _____ a member of the New Brunswick Association of Real Estate Appraisers, hereby appoint _____ or his/her nominee (Delete "nominee" if not authorized) as my Proxy to vote for me and on my behalf at the meeting of the Association to be held on the **26th day of April, 2024**, and at any adjournment of that meeting.

SIGNED this _____ day of _____, 2024

Witness _____ Member: _____
(Print name) _____

VOTE PAR PROCURATION

Je soussigné (e), _____, de _____ membre de l' Association des évaluateurs immobiliers du Nouveau-Brunswick, nomme par les présentes _____ ou la personne désignée par ses soins (rayer les mots « ou la personne désignée » si vous ne permettez aucune substitution) à titre de fondé de pouvoir pour voter en mon nom à l'assemblée que l'Association tiendra le **le 26 avril 2024** et à toute reprise de cette assemblée.

FAIT le _____ 2024

Témoin _____ Membre _____
(Imprimer le nom) _____